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Abstract (en)
Self-adhesive label with a suspension loop (1) which is fastened to its adhesive-free surface and made of a flexible film and of which a first region
(1A) is firmly connected to the label (2) and a second region (1B) lies loosely upon the label (2). That surface of the suspension loop (1) which
is turned towards the label (2) has a continuous adhesive layer which, in the second region (1B), is covered by a non-adhesive layer. As a result,
manufacturing is simplified and the mechanical loadability of the suspension loop is increased. <IMAGE>

Abstract (de)
Selbstklebeetikett mit einer an seiner klebstofffreien Oberfläche befestigten, aus einer flexiblen Folie bestehenden Aufhängelasche (1), von
der ein erster Bereich (1A) fest mit dem Etikett (2) verbunden ist und ein zweiter Bereich (1B) lose auf dem Etikett (2) aufliegt. Die dem Etikett
(2) zugewandte Oberfläche der Aufhängelasche (1) weist eine durchgehende Klebstoffschicht auf, die in dem zweiten Bereich (1B) von einer
nichtklebenden Schicht bedeckt ist. Dadurch wird die Herstellung vereinfacht und die mechanische Belastbarkeit der Aufhängelasche erhöht.
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